

En Santiago, a 15 de Febrero de 2017, siendo las 17 horas, comparece vía telefónica ante la Comisión Regional de Disciplina, Región Metropolitana, de la Federación del Rodeo Chileno, don Marcelo Malhue González, C.I.N°10.823.500-4, quien actuó como secretario asistente, quien juramentado a decir verdad expone:

Hasta el segundo animal todos marcaron.

Tercer animal “empezaron varios viejos con puntos con novillos entregaditos y NO marcaron”.

Díaz y Abarca los únicos que salieron a marcar.

Se vio feo el final. Mucha gente al final hizo comentarios y la reacción del público molesta. Pifias con algunos “piños”, pasadas a la mano de adelante.

Leído, ratifica lo expuesto.

MARCELO MALHUE GONZALEZ